

埼玉県知事杯獲得！修心館剣道スポーツ少年団

第68回知事杯争奪近県剣道大会が加須市で開催され、当町からは、修心館剣道スポーツ少年団が参加しました。熱戦が繰り広げられる中、



中学生男子団体の部（引間直仁君、熊谷翼君、久保直輝君、太幡湧人君、金子遼平君）で優勝し、埼玉県知事杯を獲得しました。【6月18日】

修心館剣道スポーツ少年団では団員を募集しています。

問合せ 小島光正 ☎090・4525・1590

春の叙勲（瑞宝双光章）の受賞を報告

春の叙勲で瑞宝双光章（教育功労）を受章された前教育長の野口清氏が、6月7日に町役場を訪れ、町長と教育長に受章の報告をされました。



野口清氏（写真中央）

野口氏は、昭和49年4月に富士見市立鶴瀬小学校の助教諭として着任したのを皮切りに、秩父市立尾田時小学校の校長を歴任するなど、平成16年3月に定年退職されるまでの30年間、学校教育の振興と充実に尽くされてきました。

また、退職された後、平成28年4月から令和4年3月までの6年にわたり、長瀬町教育委員会教育長として、町教育行政の発展充実のため尽力されてきました。

受章にあたり野口氏は、「今まで関わってくださった皆様のお陰で、このような立派な叙勲をいただき大変感謝している。」と、感慨深そうに話されていました。

鳥獣被害対策講習会を開催いたしました

役場3階大会議室にて、野生鳥獣被害対策アドバイザーの古谷氏を講師にお迎えし「～知らないことが招く！鳥獣被害～」と題し、鳥獣被害対策講習会を開催しました。

講習会では、野生生物の生態や対策のポイント、地域ぐるみでの対策の重要性などについて動画なども交えながらお話しいただきました。受講後のアンケートでは、「間違った対策を行っていたことに気づかされた」「自分の畑でも実践してみたい」などの感想が寄せられました。

秋頃に第2回の開催も予定しています。分かりやすく、興味深い内容ですのでみなさまのご参加をお待ちしております。

【6月1日】

問合せ 産業観光課 産業観光担当 ☎66・3111 内線234

長瀬ジャイアンツ3位 第42回埼玉県スポーツ少年団夏季小学生軟式野球交流大会

第42回埼玉県スポーツ少年団夏季小学生軟式野球交流大会が、5月28日から6月18日にかけて加須市きずなスタジアム等で開催されました。県北ブロック予選を勝ち抜き、本大会に出場した長瀬ジャイアンツは、臆すること無く勝ち上がり、3位入賞となりました。

【6月18日】

長瀬ジャイアンツでは団員を募集しています。

問合せ 小島博明 ☎090・4607・9012



優良交通指導員表彰 （県警本部長・交通指導員連合会会長連名表彰）

第54回埼玉県交通指導員連合会定期総会が、さいたま商工会議所会館で行われ、町交通指導員の戸田敏夫氏が優良交通指導員として、県警本部長と県交通指導員連合会会長の連名で感謝状が贈呈されました。【6月1日】



戸田氏は、登下校時の交通安全指導や町内各種イベント時での安全確保などの多岐にわたる活動により、町交通安全の推進に献身的に尽力されたことが評価され、今回の受賞となりました。

